

Los rincones favoritos de los viajeros: Android vs iOS

Septiembre 2016. Todos los viajeros del mundo tenemos preferencia por sitios o rincones del mundo que hemos descubierto; siempre hay un lugar que nos inspira, nos atrae y nos gusta más que el resto. Este verano los viajeros de minube han visitado miles de lugares y han compartido sus viajes a través de la aplicación de minube para Smartphones, lo que nos ha permitido elaborar **este estudio entre los usuarios de iOS y los de Android: sus rincones favoritos.**

Roma y París encabezan la lista. El rincón con **más fotos subidas** y moderadas por distintos usuarios de iOS es el [Coliseo de Roma](#). No es para menos; este lugar es un derroche de magia, historia y belleza, y ya cuenta con más de 1400 fotos en minube. En contraposición encontramos a los usuarios de Android, quienes han subido más fotos de la parisina [Torre Eiffel](#) durante este verano, rincón que ya cuenta con 3.188 fotografías en la página web. Este rincón, por ser imprescindible, y un icono del turismo mundial, se ha ganado el corazón de los usuarios de Android. *Vive l'amour!*



Coliseo Romano, fotografía de [Fernando García Redondo](#)

Sin embargo, los rincones favoritos cambian cuando cambiamos el criterio. Las recomendaciones de los viajeros, es decir, los comentarios, son una de las claves en el proceso de planificación del viaje para cualquier viajero. Si nos basamos en este filtro, los viajeros usuarios de iOS **han recomendado visitar** durante este verano [La Playa de las Catedrales](#), en Lugo. No nos asombra; este lugar aparece en muchísimas listas como una de las mejores playas de España por su asombrosa geografía, una auténtica obra de arte esculpida por la naturaleza. Cuenta con 318 opiniones en la web de minube. En el caso de Android, sin embargo, durante los meses de julio y agosto los viajeros han recomendado la localidad de [Blanes](#), en Girona. Es el primer pueblo de la Costa Brava y un lugar con paisajes impresionantes.



Blanes, fotografía de [Francisco Cruz Pascual](#)



Ponta da Piedade, fotografía de [suso 20000](#)

Otra de las cosas que han hecho los usuarios de la app de minube este verano es **guardar los rincones para planificar su viaje**. Sin embargo, los que más han gustado en iOS no son los mismos que en Android. Éstos últimos han elegido la [Praia de Benagil](#), en el Algarve portugués. Esta playa es increíble; está diseñada por la fuerza del mar y del viento, y parece un rincón sacado de un sueño. También en el Algarve se han querido refugiar los usuarios de iOS esta vez, pero cambiando el destino guardado. Ellos han preferido

[Ponta da Piedade](#), un conjunto de acantilados a escasos tres kilómetros de Lagos. Es uno de los paisajes más visitados y fotografiados de Portugal.

Las famosas **listas de minube** también han triunfado este verano, y te contamos cuáles son las más populares. En cuanto a Android, los viajeros han guardado más veces la lista '[Roma gratis: 15 ideas para disfrutar de la ciudad sin gastar](#)'. Algunos de los rincones que podemos encontrar en esta lista son el Arco de Constantino, el Monumento a Vittorio Emanuele II, la Plaza Navona, la Iglesia de Santa María en Trastevere, el Panteón de Agripa o la Fontana de Trevi. Por otra parte, los usuarios de iOS han preferido la lista '[Lo Mejor de Praga: 15 rincones imprescindibles](#)'. Esta lista incluye, entre otros rincones, el Castillo de Praga, el Museo Nacional de Praga, el Monasterio de Strahov, Vysehrad, el Puente de Carlos o la Plaza de la Ciudad Vieja.



Castillo de Praga, fotografía de [Alvaro Marco Molina](#)



Madrid, fotografía de [Diego Waller](#)

Por último, **el destino más buscado este verano por los usuarios tanto de iOS como de Android ha sido Madrid**. La capital goza de gran reputación dentro de la comunidad de viajeros de minube, y cuenta con más de 2.200 rincones compartidos y más de 50.000 fotos. Impresionantes datos para una impresionante ciudad, que nunca deja de sorprender a los viajeros que siempre descubren lugares nuevos dentro de ella.

Más información en www.minube.com

Prensa y comunicación

Marta Toribio Fernández
marta@minube.com

Móvil: 616 979 606 / Tel. 914 855 578

SOBRE MINUBE

minube es una comunidad de más de 2 millones de viajeros que comparten sus experiencias en los mejores rincones del mundo y así inspiran a otros a visitarlos. Con 80 millones de visitas al año y más de 700.000 viajes compartidos, ha sido durante tres años consecutivos reconocida por Google Play como una de las mejores apps del año para Android y es la primera y única app española que, con más de un millón de descargas, pertenece a 'Editor's Choice' de Google. Reconocida también por Apple en 2015 como una de las mejores apps españolas para iOS, su CEO y fundador Raúl Jiménez fue condecorado con la Medalla al Mérito Turístico por la Innovación por el Gobierno de España en el mismo año.